
 

Al Presidente del 
Consiglio regionale 

del Piemonte 
 

INTERROGAZIONE A RISPOSTA IMMEDIATA n. 1742 
ai sensi dell’articolo 100 del Regolamento interno 

 

OGGETTO: Quale futuro per la cucina interna all’Ospedale San Luigi di 
Orbassano?  
 
Premesso che: 

- l’Ospedale San Luigi di Orbassano al suo interno è dotato di una cucina in grado 

di garantire un pasto sano ai degenti, ai dipendenti, a studenti universitari e a 

coloro che usufruiscono del servizio mensa. A livello regionale si tratta di una 

delle sei cucine interne agli ospedali, seconda per importanza di numero di pasti 

preparati e serviti e l’unica in provincia di Torino; 

- alcuni dipendenti segnalano che da diversi anni la Direzione è stata informata 

tramite mail dei problemi strutturali presenti all’interno della cucina sopracitata. 

Inoltre nei mesi di luglio e agosto, attraverso il portale Smartgate, alcuni 

dipendenti hanno segnalato la presenza di tracce di escrementi riconducibili, 

molto probabilmente, alla specie animale dei roditor. 

 

Considerato che: 

- a seguito di una denuncia presso la Procura della Repubblica e a seguito 

dell’intervento del Nucleo Antisofisticazione e Sanità (N.A.S.) e del Servizio 

Igiene Alimenti e Nutrizione (S.I.A.N), il 30 gennaio 2024 è stata disposta la 

chiusura degli spazi adibiti per la cucina; 

- in relazione alla sospensione dell'attività della cucina aziendale ed alla necessità 

di garantire la fornitura dei pasti quotidiani, sia ai pazienti sia al personale in 

servizio, a decorrere dal 31/1/2024 e sino al ripristino dell'ordinaria attività, i 

dipendenti che lavoravano all’interno degli spazi in questione sono tenuti a 

prestare il proprio servizio anche presso i locali della Ditta EUTOURIST NEW 

Spa, sita in Strada Torino 31, a Orbassano (TO;   



 

- mantenere il servizio mensa all’interno dell’Ospedale comporta numerosi 

vantaggi, tra cui un maggiore controllo sulla qualità del cibo, la flessibilità nella 

gestione delle risorse e la possibilità di adattare il servizio alle esigenze 

specifiche della comunità. Inoltre, l'internalizzazione favorisce una maggiore 

trasparenza, migliorando la comunicazione e la soddisfazione degli utenti, 

contribuendo così a creare un ambiente più efficiente e centrato sulle esigenze 

degli utilizzatori del servizio mensa. 

INTERROGA 
       La Giunta Regionale 

 
 
Interroga per sapere se vi sia la volontà di ripristinare e potenziare la cucina aziendale 
all'interno dell'Ospedale San Luigi di Orbassano. 
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